



De mayo a diciembre

## **El Aeropuerto de Pamplona recibe a más de 400 personas de colegios y asociaciones en las visitas guiadas a sus instalaciones**

- **Se recupera con éxito la difusión de la cultura aeronáutica en Navarra**

28 de enero de 2015

El Aeropuerto de Pamplona ha retomado con éxito las visitas a sus instalaciones con recorridos guiados que han acercado a la ciudadanía el día a día en el edificio terminal. En total 446 personas, pertenecientes a distintos colegios y asociaciones, han pasado por el aeropuerto desde que se retomaran las visitas en mayo del pasado año.

El interés ha sido grande y la respuesta muy buena, ya que todos los miércoles entre mayo y junio y entre octubre y diciembre se programaron visitas.

A lo largo del recorrido por las instalaciones, los visitantes reciben información sobre el compromiso medioambiental de Aena, se les explica cómo se utiliza la información meteorológica y acuden al parque de bomberos donde los integrantes del SEI (Servicio de Extinción de Incendios) enseñan y explican las características del parque móvil.

Las reservas para visitar el aeropuerto en 2015 ya se pueden realizar a través del correo electrónico [pnagabdir@aena.es](mailto:pnagabdir@aena.es) y en el 948168705.